## Was war los im Kindergarten?

Hurra! Seit Ende Februar dürfen wir nun alle Mädchen und Jungen wieder im Kindergarten "Märchenhaus" begrüßen.

Nach der langen Pause haben sich die Kinder sehr gefreut ihre Freunde und Spielpartner wieder zu treffen.

Außerdem bereiteten sich die "Marienkäfer", "Schmetterlinge", "Schulmäuse" und "Maulwürfe" rasch, nach dem Zusammenkommen, auf die Frühlings- und Osterzeit vor.

Die Gruppenräume wurden mit Frühlingsmotiven dekoriert und es entstanden farbenfrohe Bastelarbeiten.

Des Weiteren suchten die Mädchen und Jungen fleißig, bei gemeinsamen Spaziergängen, die Naturmerkmale des Frühlings.

Die Kinder haben viele Entdeckungen gemacht. Zu den jeweiligen Eindrücken wurde gruppenweise das Interesse der Kinder aufgegriffen und daraus sind Themen wie "Die Rückkehr der Zugvögel", "Der Jahreszeitenwechsel und seine Merkmale", sowie "Das Wachstum der Pflanzen" entstanden.

Mitte März verstärkte sich die Vorfreude im Kindergarten auf das anstehende Osterfest. Hierzu bastelten alle eifrig ihre Osternester und aus den Gruppenräumen war die Vorfreude und die Aufregung in den Stimmen der Kinder zu hören... Außerdem erklangen schöne Oster- und Frühlingslieder. Die Osterzeit wurde unter anderem mit verschiedenen Bilderbüchern, Legearbeiten oder der gemeinsamen

Am letzten Tag vor den Osterferien fand gruppenintern eine kleine Osterfeier statt. Die Osternester der Kinder wurden tatsächlich schon vom Osterhasen versteckt! Strahlende Kinderaugen machten sich auf die Suche und die Freude beim Finden der Osternester war deutlich zu spüren.

Gestaltung eines Ostergartens ausgeschmückt.

Das Kindergartenteam wünscht allen eine farbenfrohe und gesunde Frühlingszeit.